

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 15 de Abril de 2015 00:00 - Última actualización Jueves 16 de Abril de 2015 11:47

---

La Escuela de Ciencias Morfológicas, de la Facultad de Ciencias de la Salud, dio inicio a su *13 vo. Curso de Ciencias Morfológicas Aplicadas a Patologías Clínico-Quirúrgicas del Abdomen*, el cual tiene como objetivo ofrecer la oportunidad a estudiantes y profesionales del área de medicina de afianzar sus conocimientos, a través de numerosas conferencias dictadas por especialistas con amplia experiencia docente y de ejercicio profesional.



Estudiantes que asistieron a la primera jornada de este curso pautado para tres días.

En su apertura, este curso contó con la presencia de Jorge Asjana, vicerrector docente; Rosel Fernández, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Bienvenido Peña, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; coordinadores de cátedras y docentes de esta unidad académica.

A este curso, que se desarrollará durante los días 14,15 y 16 de abril, y que tiene como escenario el Aula Magna de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, cuenta con la participación entusiasta del estudiantado de la carrera de Medicina, que siempre da su apoyo a las distintas ofertas de educación continuada que ofrece la Escuela de Ciencias Morfológicas.



El profesor Daniel Acevedo, uno de los conferencistas del curso, durante su